



Minsal anuncia uso obligatorio de mascarillas en servicios de urgencia tras alza de contagios

El aumento de las enfermedades respiratorias en Chile provocó que el Ministerio de Salud (Minsal) anunciara una alerta sanitaria. La influenza, rinovirus, sincicial y las variantes del covid-19 son algunos de los virus que se mantienen bajo observación. Las proyecciones de acuerdo a la última semana epidemiológica es que durante abril se registre una importante alza. Esta medida impuesta por el Minsal se complementa ahora con la obligación del uso de las mascarillas en los

“**Se ha evidenciado un alza de algunos virus respiratorios, que están tomando algunos peak, como por ejemplo la influenza A y los rinovirus”**,

Lorena Cofré.

servicios de urgencia e incluso la recomendación de utilizarlas en lugares públicos que tengan aglomeración de personas. En un principio el uso de mascarillas en los recintos sanitarios no era una medida obligatoria al momento de ser anunciada la alerta sanitaria, el pasado 24 de marzo, sin embargo, durante esta semana las autoridades encendieron las alarmas con el alza de las diferentes enfermedades respiratorias que están presentes hoy en el país, propias de las

temperaturas más bajas y proximidad del invierno. Al respecto, la seremi de Salud de Valparaíso, Lorena Cofré, expuso la preocupación de las autoridades e hizo un llamado a cumplir con estas medidas preventivas para evitar más contagios en un invierno que aún no comienza. “Se ha evidenciado un alza de algunos virus respiratorios, que están tomando algunos peak, como por ejemplo la influenza A y los rinovirus; por lo tanto, el llamado es a prevenir y resguardar. Además, a partir del 15 de abril se va a requerir el uso obligatorio de la mascarilla (en servicios de urgencia)”, dijo.



ES EL INICIO DE AÑO CON MÁS ATENCIONES POR VIRUS EN 5 AÑOS.

dar. Además, a partir del 15 de abril se va a requerir el uso obligatorio de la mascarilla (en servicios de urgencia)”, dijo.

La medida señala que tanto los pacientes como los funcionarios de la salud tienen la obligación de usar los cubrebocas en estos lugares. 📍